



A través de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes)

## **El Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente licita las obras adicionales al abastecimiento de agua a Ourense por 6,5 millones de euros**

- **Esta actuación completará el sistema de abastecimiento a la ciudad, lo que garantizará el suministro de agua en calidad y cantidad a una población de 100.000 habitantes**

**29 de julio de 2014-** El Consejo de Administración de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas de España (Acuaes) del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente ha aprobado la licitación, por 6,5 millones de euros, de las obras adicionales del abastecimiento de agua a Ourense.

El Ministerio financiará el 75% del total de la inversión, a través de fondos de Acuaes y Fondos FEDER, mientras que el Concello de Ourense aportará el 25% restante.

Estas obras adicionales tienen como objeto la conexión del nuevo sistema de abastecimiento de agua en alta, cuyas obras están siendo ejecutadas por el Ministerio, a través de Acuaes, con la red de distribución existente.

De esta forma, los trabajos hoy licitados permitirán suministrar agua a otros puntos de la red al reforzar las instalaciones existentes mejorando su funcionamiento de forma óptima y con una mayor eficiencia, lo que redundará en un mejor servicio al usuario.

Además, las obras adicionales permitirán enlazar la nueva red con los depósitos municipales existentes situados a mayor cota, logrando un abaratamiento en la explotación, al reducir el número de bombeos necesarios y conseguir una economía de escala que disminuirá los costes derivados del consumo energético.

Nota de prensa



En concreto, se van a ejecutar los siguientes ramales:

-Conexión depósito Caracochas con bombeo Barrocanes: Mediante una conducción de 684,30 metros de longitud, se incrementará la capacidad de almacenamiento y la seguridad del abastecimiento en los núcleos de población del oeste de la ciudad.

-Suministro al Polígono Industrial de Seixalbo desde Barrocanes: Se ejecutarán las obras de una conducción de 3.265,10 metros, asegurando el correcto abastecimiento del polígono, ubicado al Sureste del municipio, mediante su conexión a la red de abastecimiento de Ourense, de modo que se puede prescindir de la compra de agua a San Cibrao.

-Cierre anillo Sur: Mediante una conducción de 1.582,41 metros se pasará a suministrar desde Caracochas a todo el ámbito sur del municipio.

-Conexión depósito Caracochas con depósito Ceboliño: Se define una arteria hacia los depósitos de Ceboliño para eliminar los actuales bombeos que garantizan el suministro a aquel sector. La conducción tendrá 1.845,91 m de longitud.

-Conexión depósito Caracochas con el depósito de Rotura-Regoufe: Se da continuidad a la red principal de abastecimiento de Ourense, entre el nuevo depósito de Ceboliño y los de Canibelos y Regoufe, posibilitando la eliminación del bombeo de San Tomé con una nueva conducción hasta Regoufe. La conducción en este tramo tendrá 2.968,86 metros de longitud.

Estas actuaciones permitirán un máximo aprovechamiento del nuevo sistema de regulación Montealegre-Caracochas, permitiendo que éste dé servicio a la mayor parte de la ciudad de Ourense situada en la margen izquierda del río Miño.

Esta actuación, junto con la nueva ETAP, que se encuentra actualmente en fase de puesta en marcha, completará el sistema de abastecimiento a la ciudad, garantizando el abastecimiento de agua en calidad y cantidad una población de 100.000 habitantes.